

金橋小学校

学校だより

2024年2月9日発行

第10号

備えあれば憂いなし

「準備をしっかりしていれば、いざというとき結果がどうかと心配することはない」という意味で使われています。

元旦から能登で地震が起き、橿原市でも揺れがありました。能登地方では、少しずつライフラインは戻ってきたものの、まだまだ復興には時間がかかりそうです。そんな中で、近くの人と協力をしながら、生活したり片付けをしたりしている様子を見て本当に頭が下がる思いです。

本校では、I月15日に地震の避難訓練をしました。 そして23日の朝、「地震かな。」と感じる揺れがあり ました。学習中でしたが、子どもたちの中で揺れを 感じた人は、とっさに机の下に隠れたり、窓を閉め





に行ったりと自分たちで動いていた様子があったようです。何が起こるか わからない世の中ですが、いざというときに、慌てずに動けるように日頃 からの訓練を大切にしていきたいと思います。

新一年生体験入学

1月30日、体験入学会をおこないました。来年度は80名が入学予定です。 5年生が中心になって、ゲームをしたり校舎内を案内したりして、新一年 生を楽しませていました。「お兄ちゃん達といっしょに回れて楽しかった。」 「早く学校へ行きたいな。」と言ってくれる子がたくさんいました。





5年生は園児にやさしく声をかけたり、手をつないであげたりして、とても優しい対応をしていました。

4月からが楽しみです。

学びが広がっています。

○たっちゃん先生と

ゲストティーチャーとして、わんぱくキッズからたっちゃん先生こと西本達郎先生に来ていただき、ボールや道具を使っての運動を I 年生各クラスとひまわり学級の子どもたちに教えていただき



ました。 I 時間しっかり身体を動かして、子どもたちは楽しい時間を過ごすことができました。

○まちたんけんまとめ

2年生がまち探検に行き、学習したことをクイズや劇にまとめました。そして、行かせていただいた事業所のみなさんを招待して報告会をしました。

2年生なりに上手にまとめて報告をしており、事業所の方も喜んでおられました。地域の 皆様に大変お世話になりました。



※ご協力いただいた事業所

- ・なごみ・ダイヤ製薬・だんご庄・三和澱粉・オクムラベーカリー
- ・安田商店・荒木伝次郎・西応寺・第3こども園・imagami

お金の使い方についておうちの方でも話し合ってください

お正月があり、子どもたちがお金持ちになっていたのか、1月はお金のトラブルが発生していました。おごったりおごられたりすることはやめようと学校では指導していますが、おうちの方でも子どもたちがいくら持って遊びに行っているのかを把握していただきたいです。子どもたちから、「100円くらい」という言葉を聞くと、とても残念な気持ちになります。時代によってお金の価値は変わっていきますが、たとえ1円でも大事にする気持ちを持ってほしいと思います。

子どもたちの金銭感覚を養うには、失敗もつきものですが、今のうちに、 お金の大切さについて、おうちで話し合っていただけたらと思います。

今年度最後の参観が終了

本日、今年度最後の参観にご来校いただきありがとうございました。年 4回の参観で、全て発表形式にならないように心がけています。今後も普 段の授業や発表形式を取り入れながら、保護者の方にお子さ まの様子をお届けしていきたいと考えています。

成長が感じられたところは、大いに褒めてあげてください。